

Pressmitteilung

5. Dezember 2024



Ernennung

Jean-Marc Brimont zum Geschäftsführer von GRTgaz Deutschland ernannt.

Frankreichs größter Ferngasnetzbetreiber und Motor in der Energiewende hat Jean-Marc Brimont zum Geschäftsführer seiner Berliner Tochtergesellschaft, GRTgaz Deutschland, ernannt. Dieser war zuvor als Direktor für internationale Entwicklung bei GRTgaz tätig.

Jean-Marc Brimont begann seinen beruflichen Werdegang im Jahr 2000 in den Vereinigten Staaten als Forschungsingenieur für das Technologie-Unternehmen Safran.

Zwei Jahre später trat er bei Gaz de France ein, wo er nacheinander verschiedene Positionen in der Projektleitung, in der betrieblichen Wartung, im Vertrieb sowie im Key Account Management bekleidete.

2011 wechselte er in die Strategieabteilung von GRTgaz, um an Übertragungstarifen und Investitionen in Zusammenarbeit mit der französischen Regulierungsbehörde (CRE) zu arbeiten.

Wiederum drei Jahre später trat Jean-Marc Brimont in die Engie ein und beteiligte sich an Entwicklungsprojekten in Indonesien, die sich auf LNG-Infrastruktur und gasbasierte Stromerzeugung konzentrierten.

2018 war er verantwortlich für die Einrichtung des Repräsentantenbüros von GRTgaz in Brüssel, dessen Leitung er übernahm, bevor er 2020 zum Leiter der Abteilung für Europäische Angelegenheiten wurde und als solcher die Überarbeitung der europäischen Gasgesetzgebung vorbereitete.

2023 wurde Jean-Marc Brimont Direktor für Internationale Entwicklung. In dieser Funktion leitet für GRTgaz das Wasserstoffkorridorprojekt H2Med, eine Partnerschaft zwischen Portugal, Spanien, Frankreich und Deutschland, welche zu einer sicheren H2-Versorgung Europas beitragen soll.

Im Dezember 2024, nach mehr als 20 Jahren Erfahrung im Bereich der Gasinfrastruktur, wird er Geschäftsführer von GRTgaz Deutschland.

Jean-Marc Brimont hat einen Abschluss der École Centrale Lyon.